



○自立支援協議会に参加して

感染症対策のため各地域の会議は延期になっていましたが、岡山市と高梁市の協議会が開催されました。内容の簡単な報告をさせていただきます。

《岡山市自立支援協議会》

第1回教育部会が8月4日(火)に開催されました。今年度も、学校間(市と県、小・中・高)の連携、および教育と福祉の連携を深めると共に、地域ごとに児童生徒を支えていくための仕組み作りを行うことと、特別支援学校高等部3年間で、福祉制度等の必要な情報提供と相談窓口へのつなぎを行うことを確認しました。

今年度は、コロナの感染予防のため、高等部1年生を対象に行われる「福祉制度説明会」と高等部2年生を対象に行われる「地区別懇談会」が中止になりました。そのため、懇談等で、それぞれの内容をお伝えします。

《高梁市自立支援協議会》

第1回児童部会が8月18日(火)に開催されました。昨年度の活動を踏まえて、今年度の年間活動計画の検討および確認が行われました。また、災害時に安心して避難できるために「ファーストステップシート:FSS」の作成についても話題になりました。

○地域交流の一環として

本校では、地域との連携を進める中でJR東岡山駅と交流をしています。今回は、児童生徒の作品を駅構内に展示させていただきました。夏らしい雰囲気が出て、利用者の方や駅員さんにも喜んでいただきました。



○スクールカウンセラー来校

2学期も佐田智子先生が来てくださいます。相談を希望される方は、担任、もしくは各部教頭、各部コーディネーターにお申し出ください。

今後の来校予定は

9月24日(木) 13:00~17:00

10月23日(金) 13:00~17:00

11月27日(金) 13:00~17:00



○キャリア教育の取り組み ～ 各部の実践の紹介

小学部

自立活動の時間にトライサイクルに乗って小学部の教室を回り、ゴミ集めをしています。自分で移動していく力を育てると共に、各教室でのやりとりを通して、応答の仕方を学んだり、役に立つ楽しさを感じたりしています。

ありがとう。
お願いします。

失礼します。
ゴミを集めに来ました。ゴミはありますか？

中学部

Ⅲ-1グループのくらしの時間に「できるだけなんでも工房 おしごと屋」で、校内のいろいろな仕事の依頼に応えています。「みんなのために、学校のために役立つことを」と、グループのみんなで力を合わせて取り組みます。自分の役割を果たすことによって周りの人の役に立っていることを実感できるように指導にあたっています。

右の写真は、保健室から頼まれたアルボースの補充をしているところです。



高等部

Iグループでは、今年度から「産業社会と人間」の学習に取り組んでいます。自己理解を深め、卒業後の生活に必要な力を伸ばしたり、ライフスタイルやキャリアについて考えたりします。

また、それらの活動の一つとして、生産活動に取り組んでいます。社会のニーズを考え、今必要とされているものを選び、マスクやマスクケースなどを作ることに決めました。

現在は作業を頑張っています。

